

gedruckt am: 20.06.2025

**Name**

Dampfschiffahrt-Gesellschaft des Österreichischen Lloyd (Triest)

**Zeitraum**

1836-1872, 1892-1918

**Andere Namen**

zeitweiser Name: Dampfschiffahrt-Gesellschaft des Österreichisch-Ungarischen Lloyd (Triest)

**Ort**

Triest

**Geschichte**

Der Österreichische Lloyd war die größte Schifffahrtsgesellschaft Österreich-Ungarns und des Mittelmeeres, die 1833 in Triest gegründet wurde. Um am internationalen Seefracht- und -passagierverkehr teilnehmen zu können, wurde unter dem Namen Dampfschiffahrts-Gesellschaft des Österreichischen Lloyd am 02.08.1836 der Bereich "Verfrachtung" eingeführt, der schnell zum Kerngeschäft des gesamten Unternehmens wurde. Von 1872 bis 1891 hieß diese Abteilung Dampfschiffahrt-Gesellschaft des Österreichisch-Ungarischen Lloyd. Nach Ende des Ersten Weltkriegs, in dem das Unternehmen zahlreiche Unfälle, Katastrophen und hohe Verluste erlitt, trat der Vorstand am 28.11.1918 zurück. Eine italienische Bank kaufte den Österreichischen Lloyd auf, der 1921 in Lloyd Triestino umbenannt wurde und noch heute als Lloyd Triestino in Italia Marittima besteht.

DEUTSCHES KUNSTARCHIV im Germanischen Nationalmuseum